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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

　
姉妹クラブ委員長　武田寿美男 君
　姉妹クラブとの事始めから交流史を20名の新しい会員にお配りしています。ぜひ、お読みください。
　前幹事　寺﨑　利彦 君
　24日キャッスルにて新旧理事会を行いますので、お集まりください。
　ニコニコBOX　阿部　浩一 君
　鈴木　政康君　常任委員会及び小委員長発表に感謝します。また、出席率100%を目指して頑張っていきます。
　木村　政則君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　伊藤　　誠君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　大久保彰宏君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　金田　亮一君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　武田　和夫君　グランドホテルにて慶応大学同窓会。大変勉強になりました。
　金子　靖二君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　稲村　佳宏君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　石山　祐介君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　中村　　篤君　幹事として常任無委員会及び小委員長発表に感謝します。
　阿部　浩一君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　川合　賢助君　本日活動計画を発表します。よろしくお願いいたします。

第2092回例会 2015-7／21（火）天気（晴れ）

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：石山　祐介 君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

　本日は会長あいさつの時間を使い、米山奨
学生の包翠芳（ほうすいほう）さんと宮古・大阪み
おつくし奨学生の佐藤美南（みなみ）さんについ
てお話しておきたいと思います。まず、米山
奨学生の包さんですが、実は９月より来春ま
でアメリカに留学することになり、しばらく
山形南RCへは顔を出せなくなりそうです。
次回は夏祭りには来ていただけるそうです
が、ゆっくり事情をお話できる時間無いと思
いますので、私から話させていただきます。

　包翠芳さんは中国出身の山形大学３年生。米山奨学生としては今
年の４月から２年間の予定で山形南RCが担当クラブとなり、本年度
米山奨学会委員長の伊藤誠さんにカウンセラーをお願いしておりま
す。宋美蘭（そんめいらん）さんは３月で卒業し終了しました。今年から
包翠芳さんです。お間違えないように。これまで何度も例会に参加
いただいておりますし、夜の懇親会にもこれまでの米山奨学生以上
に積極的に参加いただき交流を重ねてまいりました。彼女の成績が
優秀なためと思いますが、９月より大学の費用負担でアメリカに留
学できることになりました。渡米中、米山奨学金はでませんが、来

春帰国時には再び米山奨学生として当クラブとの交流を図れる予定
となっております。米山奨学会との手続き算段は地区米山奨学会大
委員長の大久保さんに大変お世話になりました。夏祭りは彼女の壮
行会にもなりますので、みなさまからも是非お声をかけていただき
くお願いいたします。また、米山奨学生とは別に、「宮古・大阪みお
つくし奨学生」として山形大学１年の佐藤美南さんのカウンセラー
クラブとして引き受けました。カウンセラーは大久保章宏さんです。
これは大阪RCの資金援助により、宮古東RCが行っている多数の復
興支援活動の一つで、被災地の学生に奨学金を贈る活動になります。
米山奨学生の包さんが２年間に対して、佐藤さんは卒業するまでの
４年間のお付き合いになります。近いうちに例会にも参加いただけ
ると思いますので、青少年との交流の懸け橋になることでしょう。
ピアノが専門と伺っておりますので、４年間の交流の中できっと演
奏を耳に出来るチャンスもあるのではないでしょうか。
　米山奨学生の包さんと宮古・大阪みおつくし奨学生の佐藤さんと
それぞれ全く別の事情ですが、ともに大久保さんのご尽力によりか
なったご縁であります。二人とも若い女性ですが、変な意味でなく
皆様からもお声掛けいただき活発な交流をお願いいたします。

　
１．来週の例会は、いばら木での「夏バテ解消！うなぎ例会」移動例会となります。１２：１０に、
いばら木号バスがパレスグランデール第４駐車場を出発しますので、集合ください。尚、
当日いばら木の駐車場は、ランチタイムで一般のお客様がご利用になりますので、南ＲＣ
の方はご遠慮ください。何卒、ロータリアンとしてのご配慮よろしくお願いします。

２．新会員入会の件。すでに、みなさまにご案内させていただいておりますが、このたび、
大久保章宏会員の紹介で㈱奥村油店の奥村健二さんがご入会されますことを、ご報告いた
します。

３．来月８月の第１週の例会は、ご案内の通り「納涼夏祭り家族例会」（パレスグランデール）
で夜の例会です。壮大なスケールでハワイアンリゾート気分たっぷりで、お子様からおとな
まで楽しめる例会になるよう親睦活動委員会もはりきって準備しております。ご家族おそ
ろいでの参加お待ちしております。

4．先週ご案内させていただいた中山ＲＣの楽天一日ハム観戦ツアー（8/11）の件、ご希望
の方私まで申し出ください。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事 委員会報告

― 常任委員会及び小委員長発表 ―

鈴木　政康君

本日の一言

暑い日が続きますが、
体調に気を付けて乗り切りましょう。

※本日の結果は２週間後に報告※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５１名

３９名
４５名 97.83％４６名

（山　形）新野　義章　　出山　和彦　　土屋　　瞬　　粟嶋　　学
（山形北）出山　和彦　　阿部　浩一　　関根　隆清　　土屋　　瞬
　　　　　粟嶋　　学
（山形東）関根　隆清



常任委員会及び小委員長発表

委員長　川合　賢助 君
　南ロータリークラブは、新旧会員の世代交代しつつある中で、さらに拡大に努めな
ければならない。
　当委員会はRI会長、クラブ会長の方針を基にロータリーについて、とりわけ新会員
へわかり易く解説するファイアサイドミーティングを開催する。
　また、定例の地区セミナー等には積極的に参加し、ロータリーを理解し、さらに多
くの会員達と懇談し、会員の資質の向上に努める。
　そして、ベテラン会員による卓話例会を計画し当クラブのよき伝統を重んじ、飛躍
する新たなステップとしたいと考える。

ロータリー情報小委員会

委員長　雛倉　拓史 君
１．青少年奉仕委員会の活動方針
⑴　次世代の青少年の指導力養成、異文化交流などを通じ青少年に好ましい変化がも
たらされる為にも、各クラブの会長、青少年委員長は各々のクラブの地域性や特性
に応じ、青少年の為のプログラムを独自に企画、実践交流し、青少年を育成するこ
との重要性を認識するものである。
⑵　2013年の規定審議会で第５の奉仕部門であった新世代奉仕から青少年奉仕に変
更となりました。
⑶　従来の青少年奉仕ではその対象として、インターアクト年齢からローターアクト年
齢、すなわち14歳から30歳くらいまでの若者を意識していましたが、「新世代」と
は30歳以下と規定され、０歳から30歳までと拡大されました。
⑷　新世代の為のRIの常設プログラムには「インターアクト」、「ローターアクト」、ライ
ラ「ロータリー（青少年指導育成プログラム）」、「ロータリー青少年交換」が手続
要覧に記載されています。

青少年奉仕小委員会

委員長　金田　亮一 君
　奉仕プロジェクト委員会は、鈴木政康会長の方針で、ニコニコBOX委員会・職業奉
仕委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・青少年奉仕委員会の５つの小委員会で
構成されることになりました。鈴木会長の年度方針の１つである「当クラブのメンバー
であることを誇りに思える充実した奉仕活動の実践」を念頭に、それぞれの委員会が
年次計画に基づいて、実行できるよう微力ながら委員の皆様と一緒になって努めて参
りたいと思います。
　奉仕プロジェクト委員会を年間数回開催し、それぞれの活動計画に対して意見交換
し親睦を深めたいと考えております。特に当クラブならではの奉仕活動を年度内に実
行したいと考えております。

奉仕プロジェクト委員会

委員長　阿部　浩一 君
　ニコニコBOX委員会では、会員並びに夫人の誕生日祝、会員並びにご家族の慶事
情報や新聞記事などの情報を提供し、小さな喜びを会員皆でお祝いできる雰囲気づく
りの率先に努めます。
　また、クラブ運営の財源の確保を目標とし、奉仕プロジェクト委員会の活動がより
活発となる様な協力を進めてまいります。
　会長方針でもある「もっといいロータリークラブになろうよ」という基本理念と、「山形
南RCのメンバーであることを誇りに思える充実した奉仕活動の実践」を達成するため
に、会員の皆様に積極的な申告をして頂ける様な工夫をしていきたいと考えています。
　１年間、何卒宜しくお願い申し上げます。

ニコニコBOX小委員会

石山　祐介 君
　山形南RCのテーマ「もっといいロータリークラブになろうよ」の方針の基、毎回例
会に出席したくなるような楽しくて有意義な時間を過ごしていただけるよう、又、ロー
タリアンとしての品格をもって会員相互が友情の和を育むことができる例会にしたいと
考えております。
①　例会がスムーズに進行出来るよう、会長、幹事と連絡を密にし、プログラム、ニ
コニコBOX、親睦、出席等、各委員会と連携を深めていきます。
②　例会場の形式は、丸テーブル席のみとします。
③　食事は季節の食材にこだわったメニューとし、食後にコーヒーを付けます。
④　割り箸を使わないエコ運動を継続します。

Ｓ.Ａ.Ａ

委員長　木村　政則 君
　鈴木政康会長の年度方針であります『当クラブのメンバーであることを誇りに思える
充実した奉仕活動の実践』を念頭に年次計画に基づいて実行できるよう微力ながら委
員の皆様方と一緒になって務めて参ります。宜しくお願い致します。
活動計画
１．ロータリーにおける職業奉仕の目的と現代における意義の検証
２．職場訪問例会　東日本トヨタ宮城工場　平成27年10月28日（水）
３．職業奉仕月間（月間卓話）　平成28年１月19日（火）
　　地区職業奉仕委員長　梅津敏光氏（酒田）

職業奉仕小委員会

委員長　大久保章宏 君
計画書
　この委員会は、今年度新設された委員会です。鈴木会長の方針である「もっといい
ロータリークラブになろうよ」、50周年まであと５年となり、先輩達が築き上げた山形
南RCの伝統と品格を未来に伝え、さらに活気ある楽しいロータリークラブ作りを目指
す為に、今後中長期的にどの様な方向にクラブは推移する事がベストな道なのかを検
討し、クラブ理事会、各委員会へ提言し、そして全会員と共に会長の目指す方向に到
達出来る様に活動する委員会と考えます。
計　画
◦酒井彰ガバナー方針　会員増強目標３名の厳守の為、全会員で努力する
◦50周年時の会員数の提案
◦50周年時の山形南ロータリークラブの姿を描き出す
◦50周年に向けて、継続的な奉仕活動（山形南RCメインの活動）を検討し、提案する
◦50周年時までの中期計画を立案する

中長期検討委員会

委員長　金子　靖二 君
　社会奉仕小委員会の活動方針は地区、山形南ロータリークラブ鈴木政康会長の目標
に沿って、奉仕プロジェクト大委員長の下、委員会全員で努めて参りたいと思います。
活動計画
①　地区補助金を活用
　　日本ALS協会山形県支部へ災害時バックアップ機器の贈呈
②　日本ALS協会山形県支部への助成
③　ALSチャリティ20周年記念事業

社会奉仕小委員会

委員長　伊藤　　誠 君
◦米山奨学会の理解、寄付の特徴を説明し理解いただく
◦今年度も昨年度から継続で米山奨学生を受け入れ
◦財団委員会と連携し、11/25にフォーラムを開催する
◦寄付目標額　一人15,000円（普通寄付5,000円・特別寄付10,000円）よろしくお
願いします。
☆米山奨学生ホウ・スイホウさん（中国・山東省出身）山形大学生をカウンセラーします。

米山奨学会小委員会

委員長　神﨑　祐子 君
ロータリー財団
◦寄付の目的、種類、方法を説明し、理解を深める。
◦寄付目標　会員一人当たり年間150ドル
◦ロータリーカードの説明をし、入会を促す。
◦米山奨学会と連携し、11月にクラブフォーラムを開催する。
米山奨学会
◦奨学生に日本での生活、学業などについて卓話をして頂く。
◦寄付目標　会員一人当たり年間15,000円
◦ロータリー財団と連携し、11月にクラブフォーラムを開催する。

ロータリー財団委員会 

委員会活動計画
■２月　　担当例会　国際奉仕卓話　　　担当（菊川　明委員）
　　　　　　鈴木会長の方針でもあります　②出席したくなる例会
　　　　　　これにチャレンジしようとただいま委員会にて検討し話し合い中です。
■３月～５月頃　　COOL JAPAN　山形を語る　Part5

山形在住の外国人をゲストにお迎えして、いろんな質問をしなが
らお話をしていただくコーナーです。

委員長　稲村　佳宏 君
国際奉仕とは
　ロータリーが国際奉仕で目指しているのは、綱領の第４部門に表現されている「奉
仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理
解と親善と平和を推進すること」を実践しようとしていることです。そのためには他国
の人々と個人の交流を深め、クラブの国際奉仕の事業の活動やプロジェクトに参加して
協力をすることです。

国際奉仕小委員会


